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 本日、兵庫県朝来
あ さ ご

市教育委員会の方々（教育長・学校教育

課課長補佐のお二人）が来校なさいました。本校の不登校生

徒が極端に少ない状況を知り、視察にいらっしゃったとい

うことです。その経緯としては、飯豊町で指導助言をいた

だいている関西国際大学の中尾繁樹教授が朝来市でも指導

なさっており、そこから情報提供があったためです。 

 まず校舎を一巡して授業を参観。その後、教頭より不登

校に対する本校の予防ならびに支援体制などについて説明

し、質疑応答を行いました。朝来市の方からは「生徒達が

将来自立することを見越した指導になっている」「当たり前

のこと、やるべきことを先生方が一体となってなさってい

るのが功を奏している」などのご意見をいただきました。 

 本校で不登校が少ない状況にあるのは、本校の取り組み

だけでなく、幼小中の連携や就学前からの町の早期支援事

業等があってのことで、非常に感謝しているところです。

その上で、生徒にとって安心して学習・生活できる学校、

明るく伸び伸びと力を発揮できる学校づくりに一層努めて

まいります。保護者、地域の皆様には、引き続きご理解・

ご協力いただきますようよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 


